

## 児童の安全確保に御協力を!!

9月3日朝、名古屋市において、登校中の小学1年生女子児童が、また、9月4日夜には、広島市内の路上において、塾から帰宅途中の小学6年生の女子児童が、それぞれ若い男に連れ去られ監禁されるという事件が発生しました。

この種の事犯は模倣性があり、本県において発生するおそれもあります。

児童の安全確保のため、登下校時等の見守りや夜間の外出の際の保護者等による確実な送迎、不審者発見時の通報など、御協力をお願いします。



### 子どもの目線に立って防犯指導を!

日頃から子どもと身の回りの危険について会話をし、対策を身につけさせましょう。

- ◇ 登下校時は通学路を利用し、人通りの少ない場所ではひとりで行動をしない。
- ◇ 知っている人でも、両親の許しなくついて行かない。
- ◇ 万が一連れ去られそうになったときは、大声を出して逃げる。  
また、防犯ブザー（ホイッスル）を鳴らすか、「子ども110番の家」に逃げる。
- ◇ 見知らぬ人に声をかけられたら、すぐ親や先生に話し、110番通報してもらう。



### 地域ぐるみで子どもを守りましょう!

犯罪者がイヤがるのは地域住民の視線です。「犯罪は許さない」という心がけが、犯罪防止につながります。  
子どもを守るために、登下校時などの防犯パトロールやあいさつ運動を行うなど、みなさんの地域・職域でもできることから始めてみましょう。  
不審者を発見した場合は、110番通報を。

◆ 県警ホームページ <http://www.police.pref.nagasaki.jp>

◆ 安全・安心まちづくり推進室 E-mail:npp-gaitai@police.pref.nagasaki.jp

※ この資料は、長崎県警ホームページにも公開しています